

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Eusèbe Robert d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Energite Explosives Co., Ltd." d'emmagasiner des matières explosives.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MAYRAND, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Cie Canadienne de Produits Agricoles d'installer une chaudière à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin FRASER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Cie Canadienne de Produits Agricoles de construire une écurie.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Fraser.

39.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la demande de la Cie du Pacifique Canadien pour l'agrandissement des ponts des rues Aqueduc, etc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport et qu'il soit reçu et adopté.

40.—De la délégation "re" demande du Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co. pour l'approbation de son tracé.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS

41.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(a) M. l'échevin Blumenthal, pour installer des lumières rouges aux boîtes d'alarmes,

(b) M. l'échevin Létourneau, "re" trottoirs permanents,

(c) M. l'échevin Deguire, "re" certains travaux dans le quartier Côte des Neiges,

(d) M. l'échevin Drummond, "re" certains travaux dans le quartier Rosemont,

(e) M. l'échevin Boyd, "re" macadamisage de la rue Sherbrooke.

MOTIONS

42.—Sur proposition de M. l'échevin SEGUIN, appuyée par M. l'échevin MARTIN, il est

Résolu: Que l'attention du Bureau des Commissaires soit attirée sur une des dispositions de la loi, adoptée à la dernière session de la Législature, qui oblige la Cité à exécuter, dans un délai de deux mois, à compter du 3 avril 1912, l'amélioration suivante:

"A acquérir à l'amiable ou par expropriation les immeubles nécessaires pour ouvrir la rue Gauthier, de l'avenue DeLorimier à la rue Chaussé, le coût de cette amélioration devant être payé par la Cité à même les fonds d'emprunts."

Et que ledit Bureau soit prié d'informer le Conseil s'il a l'intention de se conformer à cette disposition de la loi.

43.—Sur proposition de M. l'échevin LETOURNEAU, appuyée par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que MM. les échevins Judge et Emard soient nommés membres de la Commission Spéciale au sujet de l'élévation des passages à niveau de la Compagnie du Grand Tronc.

44.—Sur proposition de M. l'échevin DEGUIRE, appuyée par M. l'échevin DRUMMOND, il est

Résolu: Que MM. les Commissaires soient priés de continuer l'installation du tuyau de l'aqueduc dans la rue du Marché, quartier Côte des Neiges, jusqu'aux limites ouest de ladite rue.

34.—From Board of Commissioners, to allow Mr. O. Martel to erect a steam boiler.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Eusèbe Robert to open a woodyard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, to allow the Energite Explosives Co. to store explosives.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Board of Commissioners, to allow the "Compagnie Canadienne de Produits Agricoles" to erect a steam boiler.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to allow the "Compagnie Canadienne de Produits Agricoles" to erect a stable.

Consideration deferred at the request of Ald. Fraser.

39.—From Board of Commissioners, anent application of Canadian Pacific Ry Co., to bridge Aqueduct, etc. Sts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report and that the same be received and adopted.

40.—From the delegation "re" application of Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co., for approval of route map.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS

41.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of Council by

(a) Ald. Blumenthal to install red lights at alarm boxes,

(b) Ald. Létourneau "re" permanent sidewalks,

(c) Ald. Deguire, "re" certain works in Côte des Neiges ward,

(d) Ald. Drummond, "re" certain works in Rosemont ward,

(e) Ald. Boyd "re" macadamizing of Sherbrooke St.

MOTIONS.

42.—On motion of Ald. SEGUIN, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That the attention of the Board of Commissioners be drawn to the provisions of the Law adopted at the last session of the Legislature, whereby the City is held to execute within a delay of two months to be computed from the 3rd of April 1912, the following improvement:

"To acquire amicably or by means of expropriation the "necessary immoveable property for the opening of Gauthier St., from DeLorimier Avenue to Chaussé St., the cost of said improvement to be paid by the City and "charged against the Loan Fund."

And that the said Board be requested to inform the Council if they intend to comply with this provision of the law.

43.—On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That Aldermen Judge and Emard be appointed to form part of the Special Committee "re" elevation of tracks of the Grand Trunk Ry Co.

44.—On motion of Ald. DEGUIRE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to continue the installation of the water main in